

Musikgruppe **REFLEXE**

lädt ein zum
„kleinen Seelenschmeichler
für Zwischendurch“



Komm herein und nimm dir Zeit für dich.
Komm herein, vielleicht erkennst du dich.
Komm herein, tu deine Sinne, deine Seele auf,
denn dein Leben ist so reich, achte darauf.

Einmal Abschalten vom Alltag! Mitten in der Woche, für einen Moment die PAUSE-Taste drücken. Das möchte die Musikgruppe „Reflexe“ gemeinsam mit Ihnen am:

Donnerstag, 24. August 2017

18 Uhr

im Gemeindehaus der Ev. Kirchengemeinde Feldkirchen

Mit bewegenden Liedern zu Kaffee, Tee und Gebäck; gemeinsamen Gesprächen und Zeit für Erholung und Ruhe möchten wir mit Ihnen eine Stunde dem hektischen Alltag entfliehen und bei uns selber ankommen!

Wir freuen uns auf Euch!